

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Jalin Silaturahmi dengan Pekerja Pembuatan Bahan Triplek

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 11, 2024 - 22:53



Polres Cianjur polda jaber - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan memastikan keamanan lingkungan kerja, Bripka Dede Hidayat, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, menggelar kegiatan silaturahmi dengan para

pekerja pembuatan bahan triplek. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 11 Juli 2024, dan merupakan bagian dari program Polres Cianjur Polda Jabar untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Silaturahmi ini dilakukan untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan dari para pekerja, serta memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan kerja. Dalam kesempatan ini, Bripka Dede Hidayat juga mengajak para pekerja untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap kesejahteraan dan keamanan para pekerja.

"Kami ingin memastikan bahwa para pekerja merasa aman dan nyaman dalam bekerja," kata Bripka Dede Hidayat, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun. Dengan pertemuan ini, kami dapat mendengarkan langsung kebutuhan dan harapan mereka. Kami juga menawarkan saran agar mereka tetap proaktif dan waspada dalam menjaga keamanan lingkungan kerja.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH menyatakan, "Kegiatan silaturahmi ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dengan mendengarkan langsung aspirasi para pekerja, kami berharap dapat menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman dan kondusif."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Cidaun untuk menyelenggarakan kegiatan silaturahmi ini. Kita dapat menciptakan lingkungan kerja yang aman dan nyaman bagi karyawan melalui komunikasi yang baik dan pekerjaan yang sama.

Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan baik antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman dan tertib bagi para pekerja pembuatan bahan triplek di wilayah hukum Polsek Cidaun.